

Ausschreibungen

Tender365 startet planmäßig

[10.09.2018] Planmäßig ist zum 3. September die neue Ausschreibungsplattform Tender365 für Gas und Strom gestartet.

Mit Tender365 steht seit dem 3. September 2018 ein neuer digitaler Marktplatz für Energieprodukte und OTC-Handel (Over The Counter, außerbörslicher Handel) zur Verfügung. Gesellschafter der Tender365 GmbH sind zum Start die Initiatoren EXXETA und GasVersorgung Süddeutschland (GVS) sowie als Gründungsgesellschafter eins energie in sachsen. Wie Tender365 mitteilt, können Stadtwerke, regionale Energieversorger, Kooperationen, Industrieunternehmen, Netzbetreiber, Midstreamer und Produzenten über die Plattform ab sofort Gas und Strom kaufen oder verkaufen. Die unabhängige Ausschreibungsplattform garantiert freien Zugang für alle Marktteilnehmer, Neutralität, Transparenz und Datensicherheit. Möglich seien sowohl das klassische Ausschreibungsverfahren als auch ein agiles Bietverfahren. Während das Ausschreibungsverfahren durch eine Angebots- und Bindefrist gekennzeichnet ist, kann beim agilen Bietverfahren der Zuschlag erteilt werden, wenn der erste passende Preis auf dem Marktplatz gezeigt wird. „Wir sind mit dem bisherigen Hochlauf zufrieden und nehmen große Wertschätzung wahr. Schon im Vorfeld haben wir viele Gespräche mit einem breiten Nutzerspektrum geführt und wertvolle Anregungen erhalten. Besonders geschätzt werden die transparenten Preise, die deutlich unter denen der relevanten Wettbewerber liegen, sowie das paritätische Beteiligungsmodell“, so die Tender-Geschäftsführer Frank Sonne und Helmut Kusterer. „Doch Markteinführungen sind keine Selbstläufer. Darum gehen wir auch zusätzlich auf Roadshow. Neben der Live-Präsentation stehen dabei Dialog und Austausch im Vordergrund.“ Die Termine der Roadshow können online eingesehen werden.

(bs)

Stichwörter: Erdgas, GVS, Tender365